

菊川市立岳洋中学校 キャリア郷育

はたらく喜び ～ふるさと菊川の未来を創る～

令和2年11月6日

参加者の感想

- ・ 菊川の為に少しでも役に立ちたい
- ・ NPO 法人のことが分かってよかった。個人でもできることからして菊川市に役立てるようになりたい。
- ・ これから少しでも菊川に貢献できる人間になっていきたいと思った!!
- ・ 困っている人にどうしたらいいか楽しく話が出来た
- ・ 菊川の未来を考えていく事はとてもいいことだし、何より楽しい
- ・ どんなに小さなことでも人の為になれるとわかったので、何かしたい
- ・ どういうことが菊川の未来につながるか考えるのが楽しいと思った
- ・ 自分たちの趣味から菊川が良くなることをみんなで考えることができました
- ・ 色々な体験があると思った。また、まだ菊川は良くなれると思った
- ・ 人を助けたいと思うようになった
- ・ 社会に貢献したい気持ちになった
- ・ 菊川がよりよい町になるように自分たちができることを精一杯やって、近いうちに町の人々が安心して暮らせるようにしたい
- ・ 人と人で助け合いながら生きていくことが大切だと思った
- ・ 人の為に自分にできることをやってあげたい
- ・ 楽しく、心温まるワークショップができた